

Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss Kunst und Kultur	30.08.2022

Beantwortung der mündlichen Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen zur Ateliersituation

Im Ausschuss für Kunst und Kultur am 05.04.2022 stellte die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen folgende mündliche Anfrage:

1. „Gibt es eine Stellungnahme der Verwaltung zum Bericht ‚Zur Ateliersituation in Köln‘ (Bericht erstellt von Dr. Dr. Roland A. Klaer)“

Antwort der Verwaltung

Die Kulturverwaltung plant keine gesonderte Stellungnahme zu besagtem Bericht. Die Sachlage zu den durch Fristablauf geendeten Verträgen wird inhaltlich und juristisch anders bewertet; dem Ausschuss Kunst und Kultur wurde entsprechend bereits berichtet. In diesem Sinne vertritt die Stadtverwaltung ihre Position auch in den laufenden juristischen/gerichtlichen Verfahren.

Insgesamt ist es bedauerlich, dass die fünf aktuell klagenden Künstler*innen das Atelierangebot der Stadt Köln in der Öffentlichkeit weiter ins schlechte Licht zu rücken bemüht sind. Die abschließende juristische Wertung obliegt mit Blick auf die laufenden Verfahren der Verwaltungsgerichtsbarkeit. Es ist jedoch erfreulich, dass eine der klagenden Künstler*innen bereits freiwillig aus ihrem Atelier ausgezogen ist und eigenständig neue Atelierräume in Köln finden konnte. Ein Ausbauszususs wurde in diesem Zusammenhang bereits beim Kulturamt angefragt; die Gespräche hierzu laufen.